



Gabriel O. Urchipia
3 de Febrero 1905 7° CABA
Home: +54 11 4781-1935
Cel: +54 9 11 3666-0066
gabriel.urchipia@usal.edu.ar
gurchipia@franklincovey.com.ar
gabriel_urchipia@hotmail.com

Escuela de Negocios
para las Américas
—
UdeMM

Gabriel O. Urchipia es Contralmirante (R), docente e investigador de posgrados de la Universidad del Salvador (USAL) y Buenos Aires (UBA). Es también Coach Ontológico certificado por la ICF, miembro del Comité Académico de la Especialización en Liderazgo y Desarrollo Personal, profesor de las materias Ética y Responsabilidad Social, Pensamiento Sistémico y Toma de Decisiones y Gestión del Cambio Organizacional en la Maestría de Coaching y Cambio Organizacional (USAL). Asimismo, es docente de la Maestría en Ciberdefensa y Ciberseguridad en la Facultad de Ciencias Económicas de la UBA en las materias Gerenciamiento Innovador y Espíritu Emprendedor, Teoría Organizacional y Psicología Organizacional. Se graduó como Licenciado en Sistemas Navales, Licenciado en Investigación Operativa y tiene una Maestría en Administración de Negocios (MBA) en Estados Unidos. También completó su formación profesional en diversos centros educativos de Italia, Holanda, Alemania, Brasil y Estados Unidos. En Washington DC fue académico visitante en la Universidad de la Defensa donde presentó el trabajo de investigación: “La Disputa Subestimada: decisiones y oportunidades en el conflicto por las Islas Malvinas” (2004). Previo a su retiro de la Armada Argentina en el año 2013 ocupó cargos ejecutivos y directivos en áreas del planeamiento estratégico, auditoría y control interno, operaciones, logística y recursos humanos. En los años 2016 y 2017 se desempeñó como Director Nacional de Ciencia y Tecnología para la Defensa en donde coordinó y gestionó las actividades de investigación del Ministerio. Previamente fue Asesor en el Senado de la Nación y miembro del Consejo de Regencia del Instituto Tecnológico Buenos Aires (ITBA), en donde presidió el Comité de Auditoría y Control Interno. Desde el año 2017 es Facilitador y Consultor de la empresa Franklin Covey en Argentina, Uruguay y Paraguay, para el Programa Insignia 4.0 de “Los 7 Hábitos de la Gente Altamente Efectiva”, “Cinco Elecciones para una productividad extraordinaria”, y Consultor Senior de “Liderazgo”, y “Las 4 Disciplinas de la Ejecución”. Actualmente además de sus funciones docentes lidera proyectos de investigación en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la USAL y dio cursos de extensión universitaria en la Facultad de Ciencias Económicas (UBA) y en la Diplomatura de la Escuela de Guerra Conjunta de la Universidad de la Defensa en Estrategia y Diseño de Escenarios. Está realizando el Doctorado en Ciencias Políticas en la Universidad Católica Argentina y certificó como Coaching de Salud por la ICF en España, Coach Ejecutivo y de Metodologías Ágiles en Argentina. Ha publicado numerosos artículos en la revista DEF e INFOBAE sobre temas de Defensa. Actualmente es también profesor de Planeamiento Estratégico en el Instituto Superior de la Policía de la Ciudad de Buenos Aires y Facilitador en la Escuela de Negocio para las Américas de la UdeMM.
